
Protokoll der VLV-Versammlung am 24.01.2024

Teilnehmer:  Christa  Buhre  LF;  Norbert  Hille  OBGM; Hartwig  Lindhorst  MGV (Kassierer);  Stephan
Freitag  KK;  Maria  Messerschmidt  LF;  Susanne  Reinhardt  MGV;  Wolfgang  Käse  (VfB);  MarƟn
Braunschweig (MGV); Daniel Krumpholz (VfB); Mathis Porde (VfB); SebasƟan Gremmes (FFL); Anja
Freitag KK (2. Vors.); Daniela Losch JN (1. Vors.)

1. Um 19:30 Uhr Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Daniela Losch.

2. Bewegter Advent/ Weihnachtsmarkt 2023  

Der Bewegte Advent verlief im letzten Jahr wieder überwiegend gut. Zwischen dem
1. und 21.12.23 gab es 14 Termine, wovon 13 staƩgefunden haben. Einer musste
krankheitsbedingt abgesagt werden. Bei einigen war mehr, bei anderen weniger los,
aber insgesamt gut angenommen.

Der Weihnachtsmarkt fand am 16.12.23 staƩ. Der Standort hat sich bestäƟgt. Der
Weihnachtsmarkt  war  wieder  sehr  gut  besucht.  Teilweise  war  draußen  kein
Durchkommen.

Dank der vielen Helfer war der Auĩau und auch der Abbau schnell erledigt. 

Bei den Gästen kam die Gestaltung der Halle und des Außenbereichs sehr gut an.  Die
Verkausstände waren zumeist zufrieden und einige haben schon nach dem Termin
für 2024 gefragt. In 2024 findet der Weihnachtsmarkt am 21.12.2024.

Die  Landfrauen haben  ca.  240 Waffeln  verkauŌ.  Ab 16 Uhr  war  der  Crêpesstand
geöffnet und auch hier wurden ca. 130 Crêpes bis 20 Uhr verkauŌ. 

Der Süßigkeitenstand mit den Schokofrüchten kam ebenfalls bei den Besuchern  sehr
gut an. 

In die GrillhüƩe muss zur Stoßzeit, ca. 17 Uhr, eine Person mehr eingeteilt werden,
das war der Wunsch der Jedermänner und Kyĭäuser. Dass sich Lilli Scharf rein weg
um die Pilzpfanne gekümmert hat war sehr gut. Es wurden 24 kg Pilze verkauŌ. 

Beim Grillgut wird nichts mehr nachgeordert wenn es langsam zur Neige geht, da
genau das übrig geblieben ist, was jedoch an die Helfer verkauŌ werden konnte.

Auch  der  Verkauf  der  Pommes  lief  wieder  sehr  gut.  Es  wurden  30  kg  Pommes
verkauŌ.

Dank  der  Spende  von  Firma Frästechnik  Freitag  haƩen  wir  keine  Kosten  für  das
KeƩenkarussell  und konnten die Fahrten für die Kinder kostenlos anbieten. Somit
haƩen wir nach Abzug aller Ausgaben 1.200 € plus.



Stephan Freitag schlug vor, dass man die ortsansässigen Firmen und Landwirte fragen
könnte, ob diese bereit wären die Kosten für ein Kinderkarussell auf dem jährlichen
Weihnachtsmarkt  durch  Spenden  zu  unterstützen.  Sie  könnten  auf  einem
Sponsoring-Banner  dann  mit  Logo  erscheinen.  Das  Anfragen  übernimmt  Stephan
Freitag.

Beim Auĩau der GrillhüƩe wurde festgestellt, dass ein Gasgrill defekt ist. Die Grills
wurden  bei  Nachfrage  gegen  eine  KauƟon  auch  an  nicht  VLV-Mitglieder  raus
gegeben.  Da  der  Grill  ohne  MiƩeilung  das  er  defekt  ist,  wieder  zurück  gegeben
wurde, wurde entschieden, die Gasgrills nicht mehr außerhalb der VLV rauszugeben.
Es müssen 2 neue Gasgrills angeschaŏ werden. Um die Anschaffung kümmert sich
Stephan  Freitag.  Bei  der  Volksbank  Adelebsen  könnte  dann  wieder  ein
Zuschussantrag für die Anschaffung gestellt werden.

Für den Weihnachtsmarkt 2024 und auch andere Feste an der Halle, muss ein neuer
KraŌstromanschluss  oder  eine  zusätzliche  Kupplung  nach  draußen,  in  Höhe  des
Fensterbandes, gelegt werden, so dass man nur in der Halle eine Verlängerung an der
Wand dran lang legen müsste.

Dadurch, dass das Karussell diesmal an der Hallenwand stand, konnte man von der
Straße aus nicht so gut den Standort des Weihnachtsmarkts sehen. Hierdrauf muss
2024 geachten werden,  dass eine  LichterkeƩe mehr  Richtung VfB HüƩe gespannt
wird. Evtl. kommt in 2024 auch wieder der Mandelwagen, der dann beleuchtet auch
von der Straße sichtbar ist.

3. Kinderkarneval 2024  

Kinderkarneval findet am 11.02.24 ab 14:30 staƩ. Auĩau ist am 10.02.24 ab 14 Uhr
Daniela Losch biƩet in den einzelnen Vereinen nach Helfern für den Auĩau und am
Kinderkarneval  selbst  zu  fragen.  Sie  wird  dazu  auch  noch  eine  Mail  verfassen.
Rückmeldung bis 04.02.24
Für Theke 6 – 8 Personen, kine Schichten, da nur ca. 3 Stunden
Für die Küche 2 – 3 Helfer. Dazu hat sich Susanne Reinhardt erklärt, mit vermutlich
AneƩe Sievert.
Es sollen 4 – 6 Spiele angeboten werden. Die TT Kids machen ein eigenes Spiel. Die
Feuerwehr bietet ebenfalls wieder Schlauchkegeln an.
Die Landfrauen werden wieder Waffeln backen. Der Verkaufspreis 1,50 €
Wiener Würstchen werden von Daniela Losch bei Landfleischerei Osterhus angefragt.
Verkaufspreis je nach Einkaufspreis, ca. 2 €
Kaffee wird in Bechern verkauŌ für 1 € pro Becher.
Dirk  von  Minden  stellt  die  Musikanlage  zur  Verfügung  und  SebasƟan  Gremmes
kümmert sich wieder um die Musik.
Hartwig Lindhorst bestückt 2 Kassen mit Wechselgeld.
Die Süßigkeitenspenden wurden beim Rewe und Edeka schon angefragt und auch
zugesagt. Daniela Losch kümmert sich um die Abholung.
Deko ist ausreichend vorhanden, ebenso Tischdecken.
Einkauf wie Toast, Ketchup etc. erledigt Daniela Losch. 
Getränke werden von Sabrina Henne bei Kotucz so wie letztes Jahr bestellt. Sabrina
kümmert  sich  ebenfalls  um  die  Besorgung  der  Gutscheine  für  den
KostümweƩbewerb, die Schaumküsse, ServieƩen und erstellt die Preislisten.



Für  2025  könnte  man  den  Regenbogen  Kindergarten  fragen,  ob  sie  den
Kinderkarneval  mit  Helfern  unterstützen  und  auch  den  neu  gegründeten
Buchenkinder Verein.

4. Brunnenfest 2024  

Ortsbürgermeister  Norbert  Hille  und  Daniela  Losch  haben im Vorfeld  der  Sitzung
überlegt in diesem Jahr ein Brunnenfest staƪinden zu lassen. Da ein Brunnenfest am
Standort Kirche/ Brunnen mit den selben Schwierigkeiten wie der Weihnachtsmarkt
konfronƟert  ist,  wurde  auf  der  Sitzung  beschlossen ein  Brunnenfest  erst  in  2025
staƪinden zu lassen und dann ebenfalls an/ in der Halle. Hierzu soll sich ein Orga-
Team  zusammenschließen.  Die  ersten,  sehr  posiƟven  Vorschläge,  wurden  bereits
genannt. 

5. Hallenreinigung  

Mathias  Porde  hat  im  Dezember  nach  Rücksprache  mit  Daniela  Losch  eine
Ausschreibung  bzgl.  einer  neuen  ReinigungskraŌ  bei  Crossiety  veröffentlicht.  Auf
diese haben sich 2 Personen gemeldet, die jedoch, da sie bekannt im Flecken sind,
vermutlich nicht in Frage kommen.

Es wurde beschlossen, dass man Thomas Madeheim eine weitere Chance gibt und
sich  nochmal zu  einem Gespräch mit  ihm triŏ.  In  diesem Gespräch soll  ihm u.a.
mitgeteilt werden, dass die Bezahlung nicht mehr pauschal sondern nur noch nach
geleisteten Stunden erfolgt. Ein Gespräch soll am 29.01.24 um 17 Uhr mit Mathias
Porde, MarƟn Braunschweig und Daniela Losch im Hallenraum staƪinden.

6. Verschiedenes  

Der Termin für die Jahreshauptversammlung wurde auf den 01.03.2024 um 19 Uhr
festgelegt. Einladung folgt durch Daniela Losch. Es soll auch ein gemeinsames Essen
geben. Hierfür fragt Daniela Losch bei Hauff an.

Anfang Dezember 2023 haben sich Susanne Reinhardt und Daniela Losch mit Firma
Kleinschmidt zwecks eines Angebotes für die Herren-WC Sanierung getroffen. Da bis
MiƩe  Januar  noch kein  Angebot  vorlag,  hat  Daniela Losch  nochmals  nachgefragt.
Bislang liegt noch kein Angebot von Fa. Kleinschmidt vor. Eine weitere Nachfrage soll
im  Februar  erfolgen,  da,  lt.  Aussage  von  Fr.  Kleinschmidt,  es  im  Januar
Preisanpassungen gibt.

Auf der Empore liegen die alten, ausgewechselten Lampen (runde Leuchtstoffröhren)
aus den Kabinen  und Fluren. Diese wurden im letzten Jahr durch LED Beleuchtung
getauscht.  Es  handelt  sich  um  ca.  25  Lampen,  die  gegen  einen  kleinen  Obulus
erworben werden können.

Mathias Porde teilte mit, dass im Juli 2024, in der Woche 20.-28.07.2024, wieder eine
VfB Sportwoche staƪindet.



Der MGV veranstaltet am 15.06.2024 ein Thiefest.

MarƟn Braunschweig und Hartwig Lindhorst baten darum die VLV-Versammlungen
wieder  an  wechselnden  Wochentagen  staƪinden  zu  lassen.  Dieses  wurde
aufgenommen  und  gleich  nach  dem  nächsten  Termin  geschaut.  Nächste  VLV-
Versammlung findet am 08.04.2024 staƩ. Einladung folgt.

Daniela  Losch  nahm  am  23.01.24  an  der  Sozialraumkonferenz  im  Rathaus  teil.
Daniela  Brill  und  Kathrin  BRaunsdorf  vom  Kinder-  und  Jugendbüro  suchen  noch
Interessierte, die mit Ihnen und anderen Teilnehmern aus verschiedenen Vereinen im
Flecken am Thema „DemokraƟe stärken“ arbeiten wollen. Wer Interesse hat, biƩe
direkt beim KJB melden.

Bei  der  Sozialraumkonferenz  waren  2  Referenten  vom  LK  GÖ  die  über
FördermiƩelbeantragung für Vereine und InsƟtuƟonen gesprochen haben. Auf der
Seite  www.engagiert-im-landkreisgoeƫngen.de kann  man  sich  informieren  bzw.
wenn man nicht das passende findet, darf man sich gerne an Frau Böcker oder Herrn
Kallenbach beim LK wenden, die den Verein/ InsƟtuƟon individuell beraten und das
passende Programm zur Unterstützung raus suchen.

Nächste VLV Versammlung findet am 08.04.2024 um 19:30 Uhr im Hallenraum staƩ.

Um 21:50 Uhr beendet Daniela Losch die Versammlung.


